## Voltairenet.org

## Réseau Voltaire

## La Russie et l'Iran reprennent leur coopération militaire

RÉSEAU VOLTAIRE INTERNATIONAL | 22 JANVIER 2015



a Fédération de Russie et la République islamique d'Iran ont signé, le 20 janvier 2015, un accord de coopération militaire. Il prévoit des « exercices communs, une coopération pour le maintien de la paix, le maintien régional et international de la sécurité et de la stabilité, et la lutte contre le séparatisme et l'extrémisme ».

Le ministre iranien de la Défense, Hossein Dehqan, a précisé que les deux pays ont « partagé leurs analyses de la stratégie états-unienne de domination, des ingérences états-uniennes au niveau régional et international, et des besoins de coopération dans le combat contre les ingérences étrangères dans la région »

On ignore quelle solution a été trouvée au litige sur les S-300. En 2010, le président Medvedev avait annulé la livraison de ces missiles à l'Iran, au motif qu'elle entrait dans le cadre de l'embargo onusien. Téhéran, qui avait déboursé 800 millions de dollars, demandait 4 milliards de dollars de dédit.

Source : « La Russie et l'Iran reprennent leur coopération militaire », *Réseau Voltaire*, 22 janvier 2015, www.voltairenet.org/article186493.html

1 sur 1 22/01/2015 21:43